

## En la modalidad a distancia

### Oferta UNACH Licenciatura en Tecnologías de Información y Comunicación Aplicadas a la Educación

- Las bases de la convocatoria se pueden consultar en la página [www.unach.mx](http://www.unach.mx)

En atención a las necesidades para la formación profesional, la Universidad Autónoma de Chiapas oferta en la modalidad a distancia la Licenciatura en Tecnologías de Información y Comunicación Aplicadas a la Educación, informó la directora de la Facultad de Humanidades, Rosario Chávez Moguel.

Explicó que el programa académico de esta licenciatura busca aprovechar y utilizar recursos tecnológicos innovadores en diversos ámbitos como la didáctica, la gestión escolar, la administración, la comunicación interna y externa, entre otros aspectos vinculados con la educación.

Chávez Moguel, exhortó a los egresados de las distintas áreas de bachillerato a consultar la página web [www.unach.mx](http://www.unach.mx) donde podrán acceder a la convocatoria, a fin de que a partir del lunes 20 de mayo y hasta el siete de junio, puedan solicitar la ficha para el examen de admisión en la dirección electrónica [www.aspirantes.unach.mx](http://www.aspirantes.unach.mx).

De igual forma, invitó a los interesados en cursar este programa académico para que acudan a la Dirección de Desarrollo Académico de la UNACH, en Calle Hule 269, fraccionamiento Jardines de Tuxtla o bien se comuniquen al teléfono 01 961 617 80 00, extensiones 1851 y 1853, donde obtendrán mayores informes.

Al hablar sobre la importancia de cursar esta licenciatura a distancia, expuso que las instituciones educativas requieren profesionales capaces de analizar, evaluar e implementar proyectos de intervención tecnológica, así como de agentes dinamizadores que promuevan el uso de las tecnologías de información y comunicación como herramientas básicas para la enseñanza y el aprendizaje.

Refirió que a través de esta licenciatura se pretende dar una formación que no solo capacite al estudiante en el manejo y aplicación de las Tecnología de la Información y la Comunicación, sino que contribuya, principalmente, a la construcción de una identidad por medio de la práctica profesional innovadora apoyada en las citadas herramientas.

Informó que en la modalidad a distancia se privilegia el trabajo independiente del alumno a través de la plataforma que proporciona la Universidad Virtual, por lo que se hace referencia que el 75 por ciento de los contenidos del programa se abordan en línea, 15 por ciento a través de videoconferencia y 10 por ciento de manera presencial.

El egresado de la Licenciatura en Tecnologías de Información y Comunicación Aplicadas a la Educación, tendrá también la capacidad de gestionar recursos financieros públicos y privados para su aplicación en este ámbito, así como realizar investigación básica para la creación de modelos pedagógicos que integren estas tecnologías en la educación.